
 

ao vivo na Química Licenciatura 

 Uma conversa bastante produtiva, onde, além de apresentar a extensão 

na UFOP, podemos saber/conhecer um pouco mais sobre a história de Ouro 

Preto. Parabéns Flávio, continue com esse de projeto de conversa com os 

calouros! Continue também com seu jeito descontraído e bem-humorado. 

 Mesmo passando por todo os problemas que venho passando (que não 
são poucos), todas a pressões psicológicas e cansaço físico e mental. Fico 
feliz e motivado quando escuto palavras tão boas de pessoas maravilhosas 
como você. Creio que isso tudo vai ser recompensado e que tudo vai ficar 
bem. 

 Gostei muito desse seminário. Além de informativo, foi agradável. 

 Eu conheci um lado da universidade que eu não sabia, e vi que os projetos 

são de grande importância e me interessei em participar de alguns. 

 Antes de alcançarmos o nosso bem-estar, devemos priorizar o bem-estar 

comum. 

 Você é ótimo, Flávio! Me esclareceu várias dúvidas em relação à extensão 

de forma dinâmica, além disso, trazer inspirações históricas. Obrigada! 

 Saber do preventivo é tão importante para a mulher quanto saber da 

PROEX e seus projetos para o estudante. 

 Papo divertido e bem instrutivo. Gostei de ter aprendido a respeito dos 

diversos programas de extensão. 

 Obrigada pela palestra! Adorei! Juntos, podemos mudar o mundo. 

 Adorei a forma como foi abordado o assunto, de uma maneira dinâmica e 

divertida. 

 Foi um momento muito bom, no qual podemos aprender várias coisas 

novas. 

 Muito bom para nós alunos conhecermos os projetos que a UFOP realiza, 

muito bacana conhecer esse lado. 

 PROEX, aproximando conhecimento. 


